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EDITORIALM.Ã.E e Ayrton Senna
Duas esposições atípicas na Barra
Já imaginaram o próprio Ayrton

Senna da Silva falando sobre o acidente
fatal sofrido por ele no dia 1 de maio de
1994, na famosa curva Tamburello, no
Grande Prêmio de San Marino, em
Ímola, na Itália? Pois acredite se quiser:
é isso que você vai escutar na exposição
“Eu, Ayrton Senna da Silva - 30 Anos”,
em cartaz no Village Mall, até o dia 23
de junho.

Através da Inteligência artificial, o
próprio Ayrton Senna narra a exposição
e convida os visitantes para conhecer e
relembrar a sua trajetória.

A mostra imersiva e interativa, que
marca os 30 anos da morte do piloto,
revela a trajetória pessoal e profissional
de Ayrton e ocupa 600m2 da área de
eventos do shopping, onde fica em
cartaz até o dia 23 de junho.

Os visitantes podem conhecer
algumas das memórias de infância do
piloto, sua paixão pela velocidade, seus
hobbies e alguns de seus objetos
pessoais, como o macacão com o qual
Senna foi campeão do GP do Brasil, no
Autódromo de Interlagos, em 1993, e o
capacete usado em sua vitória no GP da
Europa, no circuito de Donington Park,
no Reino Unido, no mesmo ano. O
público também entra no clima das mais
eletrizantes corridas do piloto,  vivencia
a habilidade de Senna com a mecânica
e relembra momentos marcantes, como
o período em que o piloto morou na
Inglaterra.

A exposição está em cartaz na área
de eventos  do Village Mall, de terça a
sábado: das 11h às 22h. E domingos e
feriados: das 13h às 20h. Ingressos: en-
tre R$ 22,50 e R$ 45,00.

Diversidade
de mães e filhos

Para celebrar o mês dedicado às
mães, entre os dias 11 e 31 de maio, o
Vogue Square e o L.A. Foto Estúdio
apresentam uma exposição audiovisual,
resultado de uma série de ensaios
fotográficos realizados com famílias
atípicas. “M.Ã.E - Mãe Atípica em
Exposição” tem o objetivo de informar,
educar o público e tornar visível a

A imagem de Senna na exposição.

Abaixo, o pequeno Gui com a sua mãe,

Tayane Gandra e o irmão, Antonny

diversidade de mães de filhos com
deficiência.

A influencer Ivy Faria (filha espe-
cial de Romário) e o pequeno Gui
(vascaíno que ficou famoso na internet
e que tem uma doença genética rara, a
epidermólise bolhosa, que causa a
formação de bolhas na pele), com suas
mães, Isabella Bittencourt e Tayane
Gandra, são alguns dos destaques da
exposição

Ao todo, 14 famílias foram
fotografadas em espaço adaptado para

receber múltiplos tipos de pessoas, com
espaço regulador de estímulo,
comunicação alternativa e abafadores
acústicos.

Cinco famílias são integrantes da
ONG One by One - que proporciona
inclusão social a famílias de crianças
com deficiências física, motora ou
neurológica, em vulnerabilidade.

A exposição está aberta ao público
até o dia 31 de maio, de segunda a
sábado, das 10h às 22h, e domingos e
feriados, das 13h às 19h. Entrada franca.

O Bosque Marapendi acaba de ganhar
uma cabine da PM. Custeada pelos
moradores dos condomínios do entorno,
o destacamento da polícia está localizado
na Praça Pimentinha. Um detalhe curioso,
entretanto, chama  atenção. A cerca de 200
metros do local, uma outra cabine da
polícia, também custeada pelos
moradores, está abandonada. Confere nas
próximas páginas...



Nova cabine da PM pode trazer
mais segurança para a Barra

Os moradores da Barra da Tijuca, em
especial os vizinhos dos shoppings Down-
town e Città America e da Associação
Bosque de Marapendi (ABM), que agrupa
mais de 30 condomínios, ganharam um
presente e tanto, na terça-feira, dia 30 de
abril. Numa cerimônia que contou com
autoridades políticas, representantes de
entidades de classe e de associações
comunitárias e empresários, foi inaugurado
um destacamento da Polícia Militar, na
Praça Pimentinha, às margens da
movimentada Avenida das Américas. A
expectativa é de que a presença constante
de agentes de segurança no local iniba a ação
de criminosos na região.

Destacamento da polícia
já funciona no centro do
Bosque Marapendi
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Nas redes sociais da Folha do
Bosque, entretanto, diversos
moradores lembraram de uma outra

cabine da PM, existente próxima
do novo destacamento e abando-
nada pela polícia.

“A menos de 200 metros temos uma
cabine da PM que foi abandonada! Se essa
funcionar, como todos esperamos, será
ótimo”, disse o morador da rua Jornalista
Henrique Cordeiro, Henrique Coelho (confira
mais depoimentos na próxima página).

“É um momento muito especial aqui para
a Barra da Tijuca, com a inauguração dessa
cabine. E a gente sabe que precisa entregar
um serviço de qualidade para a população”,
discursou, durante a inauguração da cabine,
o secretário de Polícia Militar do Estado do
Rio, coronel Marcelo de Menezes Nogueira,
que acaba de assumir o posto.

A cerimônia de terça, dia 30, também foi
prestigiada pelo presidente da Câmara de
Vereadores do Rio, Carlo Caiado; pelo
comandante do 31º BPM (Recreio), coronel
Félix; pelo representante da ABM, Ronaldo
Valgueredo, dentre outras autoridades.

Continua na próxima página...

A nova cabine da PM no Bosque Marapendi. Esperança de maior segurança



Presente ao evento de instauração da

cabine, Rodrigo Oliveira, gerente de

marketing do CEL Intercultural School,

que tem uma unidade a cerca de 50

metros da Praça Pimentinha, disse que

a cabine deverá levar mais segurança

para toda a comunidade escolar da

instituição e frequentadores em geral.

Ele lembra que o CEL apoiou o projeto

de instalação do posto policial, iniciativa

da ABM, desde o início:

“Este tipo de iniciativa reforça o

compromisso com o bairro e sua

comunidade. Essa cabine certamente vai

aumentar a sensação de segurança para

todos, incluindo nossos colaboradores,

estudantes e seus familiares. Foi um

grande feito da ABM, por ter

capitaneado este processo todo”, disse

Rodrigo.

Morador de um prédio vizinho à

cabine, o Barra D’Oro, o empresário

Flávio Ribeiro fez questão de lembrar,

alem do destacamento da polícia, da

importância na mudança das leis para

acabar com a impunidade. “São muitas

prisões realizadas na região, mas, logo

em seguida, os bandidos estão nas ruas

novamente. Se continuar assim pouco

adiantará a construção da cabine”, disse.

Nas redes sociais, moradores
lembram da cabine abandonada

O comandante do 31º BPM, coronel Félix,

entre Camila Fernandes, coordenadora do

CEL da Barra, e Rodrigo Oliveira, gerente

de marketing da mesma rede de colégios,

na inauguração da cabine da PM

Continuação da pág. anterior

Confere alguns depoimentos de seguidores da Folha, na

reportagem publicada no Instagram e Facebook do jornal

@caterinacarlon - “Tinha outra

cabine da PM embaixo da ponte e

não inibia assalto nenhum....

Estamos custeando mais essa!

Tomara que melhore a segurança

dos 30 condomínios que arcaram

com isso.”

@hormizido - “Duvido ter carro

da PM 24h por dia nessa cabine

nova. Na Ponte Lúcio Costa, a

cabine vive vazia. A viatura com

dois PMs chega e fica 10 minutos,

tiram fotos pra mostrar que estão

por ali e vão embora.”

@brunonevesduarte - “Não

adianta cabine se não abordar

suspeitos... Precisa de câmeras e

polícias circulando para abordar

qdo for suspeito.”

@marcaorio - “Cabine vazia não

resolve. Temos um exemplo

próximo a ponte Lúcio Costa.”

@fersus55 - “Podiam aproveitar e

ocupar a cabine na subida da

Ponte Lúcio Costa.”

@biatns - “A cabine foi

abandonada para privilegiar o

novo prédio e surgiram com essa

ideia de cabine nova, que todos

nós da ABM tivemos que custear.

Mas, se não houver policial lá,

de nada adiantará.”
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A criação do bairro Barra Olímpica

foi oficializada por um decreto de

regulamentação publicado na quinta-

feira (2 de maio), pela Prefeitura do Rio.

O novo bairro, o 166º do estado, é

formado pela subdivisão de áreas da

Barra da Tijuca, Camorim e

Jacarepaguá, na região do entorno do

Riocentro e Parque Olímpico. Segundo

o decreto, o novo bairro passa a integrar

a XXIV Região Administrativa, da

Barra da Tijuca.

De acordo com um dos autores da

lei, o presidente da Câmara dos

Vereadores, Carlo Caiado, o novo bairro

do Rio era uma demanda antiga de

moradores da região.

“Essa é uma região que vem se

desenvolvendo ao longo dos anos como

um bairro autônomo, e que estava num

limbo entre bairros. Isso prejudicava a

prestação de serviços públicos.

Dependendo da rua, o serviço tinha que

vir ou de Jacarepaguá ou da Barra.

Agora isso mudou, dando segurança e

tranquilidade aos moradores”, diz

Caiado.

O projeto de lei que criou o novo

bairro é de 2010, e chegou a criar

polêmicas na época em que foi

apresentado. Após mais de 12 anos de

tramitação ele foi aprovado por uma lei

da Câmara de Vereadores no final de

2022 sem grandes oposições.

Além de formalizar o bairro Barra

Olímpica, o decreto também reafirma o

compromisso da prefeitura em integrar

a nova região aos serviços públicos

existentes, como saúde, educação e

transporte, além de outras

infraestruturas essenciais para a

qualidade de vida dos residentes.

Segundo Caiado, a nova divisão

geográfica não sofrerá aumento no

IPTU e nem alteração de CEP.

Sorria: você está na Barra Olímpica
Lugar é oficializado como
o 166º bairro do estado
do Rio de Janeiro

TV Globo/Reprodução

A imagem de divulgação do lugar e o mapa mostrando o Barra Olímpica
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Em defesa dos animais na Barra

Você sabia que, se um animal

aparece num condomínio (como

um cachorro abandonado na rua,

por exemplo), e fica dentro desse

espaço, se alimenta no local etc,

ele passa a ser responsabilidade do

condomínio? Se fizerem mal para

este animal, por exemplo, a culpa

é do condomínio. Tem lei que

garante isso, e quem confirma é a

Comissão de Defesa e Proteção

dos animais da OAB Barra, que

existe desde 2015.

Classificados como animais

comunitários, estes bichos não têm

dono, mas têm laços de afeto com

a comunidade em que vivem. “Tem

também o fato de que eles não

podem ser impedidos de se

alimentarem no local. Um dos

grandes conflitos em condomínios

se deve  a falta de conhecimento

quanto aos animais comunitários e

a legislação que os protegem”, diz

a presidente da CDPA da OAB

Barra, Jomara Knoff.

A comissão costuma fazer

reuniões com os protetores de

animais, ONGs, donos de abrigos

e amigos dos animais, para falar

sobre as demandas da proteção. “A

ideia é desenvolver um embasa-

mento para futuras ações jurídicas

em defesa do bem-estar animal,

além de conversarmos sobre as

boas práticas e soluções no seu dia

a dia, numa troca de experiências”,

comenta Jomara, lembrando que

também são realizados eventos

sobre a saúde animal, com veteri-

nárias esclarecendo as doenças que

Comissão da Ordem
dos Advogados do
bairro esclarece a
legislação que
protege os bichos

acometem cães, gatos e equinos,

suas prevenções e tratamentos.

Abril foi mês da prevenção

contra a crueldade animal. Seguem

abaixo alguns contatos para

denunciar animais que estejam

sofrendo maus tratos...

- Secretaria de Proteção dos

animais do Rio de Janeiro,

através  do 1746.

- Disque denúncia: 2253-1746.

- Delegacia do Meio Ambiente -

DPMA. 2334-6319.

- Qualquer delegacia de polícia

civil do bairro.

- Polícia militar, pelo 190.

- As comissões de proteção dos

animais da OAB, Câmara de

vereadores e ALERJ.

A CDPA da OAB Barra fica na

Avenida das Américas, 3959.

Informações: 21 99626-3189.

@cdpaoabbarra
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Vencer a desconfiança do mineiro não

é para qualquer um. Ainda mais em se

tratando de compra e venda de

apartamentos. Mas a DNA Imóveis

conseguiu, não apenas isso, como fez com

que o empresário Fernando Magalhães

abrisse uma franquia da imobiliária na

Barra da Tijuca. “O primeiro imóvel que

comprei aqui foi com a  DNA. Eu gostei

tanto do tratamento, da segurança que

passavam em relação a contratos, que,

depois de comprar cinco imóveis com eles,

resolvi abrir a DNA Imóveis Jardim

Oceânico”, conta o mineiro Fernando.

Com mais de dez lojas e há quase 30

anos no mercado imobiliário, a DNA

debuta agora na Barra da Tijuca. Mais

precisamente no coração do Bairro: na Rua O empresário Fernando Magalhães na nova DNA Imóveis Jardim Oceânico

Confiança na compra e venda de imóveis

Com quase 30 anos no
mercado imobiliário,
DNA Imóveis ganha uma
franquia na Barra da Tijuca

Olegário Maciel, 519, onde Fernando acaba

de inaugurar a imobiliária. “Ainda não

completamos um mês. Começamos no dia

29 de abril, mas já estamos a todo vapor no

nosso foco, que é o atendimento diferen-

ciado aos clientes”, diz o empresário, que

acumula experiência de anos trabalhando

como executivo de construtoras.

A Barra já roubou o coração do mineiro,

que destaca a tranquilidade do Jardim

Oceânico como um dos postos fortes da

região. “Sem contar a variedade de

restaurantes, possibilidade de fazer as

coisas de bicicleta e uma praia maravilho-

sa”, elogia Fernando.

Em resumo: o apartamento ideal, os

segredos de um bom financiamento,  a casa

dos seus sonhos, como vender o seu

apartamento mais rápido e tudo que envolve

o ramo imobiliário, você pode conseguir

agora sem a menor desconfiança. Basta

procurar a DNA Imóveis Jardim Oceânico.

Tels.: 21 99929-4215 (Wzapp) / 21 3841-

5064. Confere mais informações abaixo...



O envelhecimento é um processo 
inevitável que afeta todas as partes 
do corpo e os olhos não são exceção. 
Com o passar dos anos, os cílios ten-
dem a perder sua plenitude e compri-
mento, tornando-se mais finos e frá-
geis. Enquanto isso, as sobrancelhas 
podem começar a rarear, perdendo 
sua forma definida e, muitas vezes, 
adquirindo um aspecto mais desorde-
nado. Essas mudanças alteram a esté-
tica facial, conferem uma aparência 
de cansaço ou tristeza e envelhecem a 
fisionomia, pois cílios e sobrancelhas 
rareados ou com falhas são sinais de 
envelhecimento.

Felizmente, a indústria da estética 
oferece técnicas para corrigir esses 
problemas e restaurar a juventude 
perdida no olhar. As principais são a 
micropigmentação de sobrancelhas e 
a extensão de cílios, que preenchem 
as falhas e devolvem o volume de for-
ma natural.

O verdadeiro sono da beleza

Parque Rita Lee
inaugura na Barra

A prefeitura do Rio inaugurou, no 
domingo, dia 12 de maio, um parque 
em homenagem a cantora Rita Lee, ar-
tista brasileira, ícone do rock, falecida 
em maio de 2023, aos 75 anos.

Construído em uma área de 136 mil 
metros quadrados, com 1.100 árvores 
e 70 arbustos, o Parque Rita Lee ocu-
pa parte do Parque Olímpico e oferece 
academia da terceira idade, skate park, 
muro de escalada com 120 m², quadras 
poliesportivas, bicicletário e banhei-

ros, além de um bosque e outras no-
vidades.

Um dos destaques é a praça molha-
da com 2.600m² e 47 estruturas me-
tálicas, que simulam árvores, de onde 
saem 190 esguichos de água tratada.

“Rita Lee foi uma mulher disrupti-
va, ousada, que se posicionou contra o 
machismo, o racismo, o preconceito. A 
gente precisa enfrentar essas questões 
e a Rita Lee ajudou nessas reflexões 
com a sua força, a sua energia, levan-

do o debate, assustando 
conservadores e pessoas 
mais liberais, mas acima 
de tudo levando sua mú-
sica, sua poesia, acalman-
do o coração de todos nós 
brasileiros”, disse o pre-
feito Eduardo Paes. 

O parque Rita Lee 
fica na Avenida Abelardo 
Bueno 3.401 e está aberto 
de terça a domingo, das 
6h às 22h. 

Foto: Fabio Motta/Prefeitura do Rio

Procedimentos estéticos que revitalizam o olhar são realizados enquanto a cliente relaxa ou até cochila

Agora imagina tirar uma soneca e 
acordar ainda mais bonita e com apa-
rência rejuvenescida. Imagina fazer 
esses procedimentos, nas sobrance-
lhas e nos cílios, que geralmente le-
vam em média duas horas, deitada em 
uma cama confortável com apoio para 
as pernas e travesseiro, ouvindo uma 
música relaxante em ambiente clima-
tizado, que disponibiliza até uma co-
berta caso você sinta frio. E imagina 
receber uma massagem nos pés en-
quanto você está lá deitada...

Esse lugar existe e se chama Mar-
garida Lash, um estúdio especializa-
do em extensão de cílios, com filiais 
em Ipanema e Barra da Tijuca, que 
oferece a possibilidade para a cliente 
realizar diferentes procedimentos ao 
mesmo tempo.

“Nós fomos pioneiras aqui na Barra 
em fazer a unificação de vários servi-
ços otimizando o tempo da cliente. Ela 
fica aqui 2 horas para tratar dos cílios, 

mas sai com a unha pronta.”, explica 
Aline Morais, que, juntamente com 
Luciana Coimbra, é fundadora e pro-
prietária da Margarida Lash. “A gente 
pensou em tudo. Tudo para a cliente 
descansar enquanto se embeleza.”

E a cliente de fato descansa. Algu-
mas até dormem. E, se esse for o caso, 
um capuccino quentinho é oferecido 
para ajudar a despertar do verdadeiro 
sono da beleza.

E de onde vem o nome Margarida? 
“A Margarida do desenho animado 
se diferencia do pato macho (o Pato 
Donald) pelos cílios. Então Margarida 
vem daí, do desenho. E a flor marga-
rida representa feminilidade, leveza e 
juventude, tudo que queremos levar às 
nossas clientes.”, explica Aline.

O estúdio Margarida Lash ofere-
ce também os serviços de design de  
sobrancelhas,  alongamento de unhas 
e esmaltação em gel, reflexologia        
podal, hidratação labial, lash lifting, 

entre outros.
A filial da Barra fica no Barra        

Prime. Av. Afonso Arinos de Melo 
Franco, 222,  bloco 2A, sala 213.  

Contato pelo WhatsApp:
(21) 96591-2161

Instagram: @margaridalash



Mãos que aliviam as dores

“Na juventude deve-se acumular o saber. Na velhice fazer uso dele.” - Jean-Jacques Rousseau

A pequena cidade de Santo Antô-
nio de Pádua, no interior do RJ, ficou 
menor ainda para Luciana Guedes, que 
nasceu lá mas decidiu voar atrás de 
oportunidades maiores e foi parar até 
fora do Brasil. Há cerca de sete meses, 
ela aterrissou na Barra da Tijuca, para 
trabalhar como massoterapeuta em 
uma clínica.

“Já faz 5 anos que eu tiro dores, 
amenizo cansaços físicos, tensões do 
dia a dia, usando minhas mãos. Na 
massoterapia eu encontrei a missão de 
ajudar as pessoas”, afirma Luciana.

Ela começou a atender em domi-
cilio pelos condomínios do Bosque 
Marapendi. Logo precisou alugar uma 
sala para atender toda a clientela que 
conquistou na região somente com re-
comendações no boca a boca. Nasceu 
assim o Pampas Spa.

Luciana oferece uma gama de tera-

Anuncie aqui
Anuncie no Folhas Amarelas

por apenas R$ 90 / mês
(mínimo 6 meses) e ganhe uma 

postagem em nosso instagram!

Folhas
Amarelas

Morando há menos de um ano na 
Barra da Tijuca, massoterapeuta 

já é sucesso no bairro

pias de caráter estético, mas ela gosta 
mesmo de focar na parte terapêutica,  
em técnicas que beneficiam a saúde do 
corpo e da mente, como, por exemplo,  
a reflexologia podal. “É uma prática 
milenar que tem suas raízes na medi-
cina tradicional chinesa, que é a apli-
cação de pressão em pontos específicos 
nos pés. Ela trata inflamações (como 
fascite plantar) e ao mesmo tempo 
ajuda a identificar outras doenças pelo 

corpo!”, explica.
As técnicas são usadas para qual-

quer idade, desde o jovem até o idoso. 
Desde a drenagem linfática corporal e 
facial, drenagem linfatica pós-operató-
ria, deeptissue massagem, ventosate-
rapia e a auriculoterapia, outra de suas 
especialidades.

“A massoterapia é uma abordagem 
não invasiva e eficaz para aliviar sinto-
mas como  tensões e rigidez muscular, 
desconforto e dor crônica, promovendo 
o relaxamento muscular e aumentando 
a circulação sanguínea entre outros. 
Portanto, convido você a conhecer a 
energia das minhas mãos, e as técnicas 
que eu utilizo para a sua cura! O meu 
maior objetivo é te proporcionar bem 
estar, tratamento e relaxamento!”

E afinal, quem não gosta de receber 
uma massagem, não é?

Saiba mais: Instagram @spapampas
O Pampas Spa fica no Office Tower, 

Av. Evandro Lins e Silva, 840, sl. 411
Contato pelo Tel. / WhatsApp:

(22) 99600-4691.

Luciana Guedes



Robô do Supermarket impressiona
clientes e é sucesso na internet

Inteligência Artificial
permite comunicação
e ajuda aos
consumidores
durante as compras

A loja recém-inaugurada da

Rede Supermarket na Barra da

Tijuca (Avenida das Américas

12.700) oferece uma inovação

no atendimento que tem

impressionado o público. Robs,

o robô atendente da unidade,

tem recursos tecnológicos de

áudio, vídeo e locomoção que

permitem que ele circule  e se

comunique com consumidores

e colaboradores. O uso da

Inteligência Artificial (IA)

permite ao robô a fala de mais

de um mil idiomas, tornando

Robs um dos “colaboradores”

mais famosos, tanto na loja,

quanto nas redes.

“Robs tem um sensor de

proximidade, que é ativado

quando o cliente se aproxima,

e ele automaticamente começa

a falar, despertando a atenção

do público”, diz o sócio-diretor

da Rede Supermarket, Berg

Gonçalves. “O que mais

surpreende é quando Robs leva

o cliente até um produto. E,

quando chega ao destino, o

robô ainda fornece informação

por meio de áudio ou vídeo

sobre aquele produto. O cliente

adora”, explica Berg.

A fama de Robs viralizou

no mundo digital. Somente em

uma única publicação do Tik

Tok, o robô, que começou suas

atividades em 5 de dezembro

de 2023, tem, até o momento,

mais de 3,9 milhões de

visualizações.

O fascínio e o deslumbre

pela inovação são múltiplos e

abrangem diferentes faixas

etárias. Além de atrair quem

reside distante da loja, Robs

exerce um papel triplo: cresci-

mento de vendas, qualidade na

experiência do consumidor e

divulgação da nova loja.Robs pelo mercado: O colaborador mais famoso na loja e nas redes



Um boteco com a cara delas

Bar voltado para as
mulheres faz sucesso

no New York City Center

Aos pés da estátua da

Liberdade, no New York City Cen-

ter, nasce o Colinda, o novo boteco

da Barra da Tijuca. Sob o olhar de

um símbolo da independência, o

espaço é um restaurante dedicado

ao universo feminino. Desde o

nome (colab entre lindas), até a

arquitetura, as mulheres são

reverenciadas.

Dividido em cinco ambientes,

o Colinda tem espaço instagramá-

vel e coqueteis inspirados nas

quatro personagens de “Sex and

the city”. A mixologista Mariana

Buriti criou a Miranda (jim beam,

maracujá, jasmim, licor de avelã e

vinho tinto); Samantha (gin,

limão, aperol, grapefruit, rosas e

espumante rosé); Carrie (vodka,

limão, framboesa, baunilha e

espuma de coco) e Charlotte (rum

parnaioca, BatBat de coco e

macadâmia). R$ 37 cada um.

A essência do boteco se

mantém em petiscos clássicos

como empadas e pasteis (a partir

de R$ 11); filé aperitivo no pão

italiano com molho e farofa de

alho (R$ 86); filé à parmegiana

aperitivo (R$ 86); Frango

crocante (R$ 42) ou São

Cristóvão, um combinado de

aipim frito, picanha, cebola,

linguiça e torradas (R$ 89).

Destaque também para o

Risoto Amalfi, com pro seco e

parmesão (R$ 68), Fetuccini com

ragu de leitão, azeitonas pretas,

tomate, cereja, manjericão e

pecorino (R$ 75); Pupunha na

brasa (R$ 56) e o Bife de ancho

(R$ 89).

“Nenhum lugar da Barra tem

tantas possibilidades dentro de um

único local como o Colinda, onde

você pode desfrutar de uma alta

gastronomia e coquetelaria,

sentada num sofá super

confortável, com ar-condicionado.

Tem um espaço mais reservado

para tomar drinks de frente para o

bar até uma varanda de frente para

a rua, mas com toda segurança”,

afirma um dos sócios do Colinda,

o empresário Fábio Pacheco.

O restaurante tem também um

espaço para eventos - o Colinda

Fun&Club.

Informações pelo WhatsApp:

(21) 97165-4845.Colinda: drinks inspirados na série Sexy and the City



80 mil

Promoção de aniversário da Folha

A Folha do Bosque 25 anos - 05/24 12

50% de desconto
nos anúncios do impresso, com pacote digital de cortesia

Na próxima edição (junho) tem

aniversário da Folha do Bosque. E para

comemorar 26 anos de informação, quem

ganha o presente, mais uma vez, são os

anunciantes dessa Folha amiga que, há

quase três décadas, surge, companhei-

ríssima, no seu escaninho. E, agora,

diariamente, mostra o cotidiano no bairro

em suas redes sociais. Quem anunciar na

Edição Especial de 26 anos da Folha fatura

50% de desconto em qualquer tamanho de

anúncio e ainda leva um combo digital de

brinde no valor de R$ 390 – que dá direito

a quatro stories no mês (um por semana).

São 10 mil jornais impressos e cerca de

meio milhão de contas alcançadas

mensalmente através do Instagram

@afolhadobosque/ Tem ainda o site, o

Facebook, Twitter e Tik Tok da Folha.

Lançada pela primeira vez em junho de

1998, a Folha hoje é o único informativo

impresso da região com presença relevante

nas redes sociais.

“Quase todas as publicações impressas

terminaram. As que ficaram não têm

presença digital. Nós investimos pesado na

internet, mas não acabamos com o impresso

porque ainda existe um púbico que não é

ligado no digital e que acompanha as

notícias do bairro no jornal”, diz o editor

da Folha, Luiz Neto.

Vem de Zap: 99274-3202 / 99914-4222.


